

# Dukungan Penuh Warga Mangun Jayo, Bulatkan Suara untuk Jumiwan - Maidani

Dia Wisda - [BUNGO.INDONESIASATU.CO.ID](http://BUNGO.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 24, 2024 - 21:38



MUARA BUNGO - Dukungan warga dusun Mangun Jayo, kecamatan Muko-Muko Bathin VII, untuk pasangan nomor urut 02 Jumiwan Aguza - Maidani (JAD) kian tak terbendung.

Betapa tidak, dalam acara silaturahmi Cawabup Maidani bersama para tokoh agama, adat dan tokoh masyarakat yang dilaksanakan Rabu (23/10/2024) malam, antusias masyarakat Mangun Jayo sangat luar biasa.

Ini membuktikan bahwa warga Mangun Jayo masih ingat sosok seorang Maidani yang selama ini telah banyak berbuat di Dusun Mangun Jayo beberapa tahun terakhir ini.

Hal itu dipertegas oleh sosok tokoh pemuda Dusun Mangun Jayo, Zakaria dalam kesempatan itu mengungkapkan kalau pasangan Jumiwan - Maidani sangat layak menjadi pemimpin Bungo.

"Lah cocok nian Jumiwan - Maidani ko untuk menjadi pemimpin Bungo. Sosok keduanya sangat peduli dengan warga. Itu lah dibuktikan dengan aksi nyata yang telah dilakukan oleh keduanya," ujar bung Zeck sapaan akrabnya, yang juga politisi Partai Demokrat Bungo.

Hal senada disampaikan oleh H. Toher. Tokoh Batang Bungo dalam kesempatan itu mengajak semua lapisan masyarakat Dusun Mangun Jayo agar nanti kompak untuk memenangkan Paslon nomor 02 Jumiwan - Maidani.

"Jangan ragu-ragu lagi kepada seluruh keluarga dan lapisan masyarakat ajak semua keluarga kita untuk menangkan Paslon 02 supaya JADI bupati dan wakil Bupati Bungo. Nyo beduo ko lah berbuat jadi sangat cocok Kito pilih 27 November 2024 nanti," ungkap H.M Toher.

Dalam kesempatan itu, Cawabup nomor 02 Maidani menjelaskan bahwa dirinya bersama Jumiwan Aguza telah menyiapkan program unggulan nantinya akan menyentuh kepada masyarakat.

Dimana program ini berfokus pada peningkatan bidang pendidikan dan kesehatan serta program pembangunan yang merata dan berkeadilan di kabupaten Bungo.

"Kunci solusi persoalan yang kita sampaikan malam ini, Insya Allah akan dapat diatasi bila kami dipercaya untuk memimpin kabupaten Bungo," ucap Maidani.

Menurut Maidani, apa yang menjadi keinginan dan harapan masyarakat Bungo, sudah tertuang dalam program-program Bungo "SMART" yang telah dibahas para pakar tim pemenang Jumiwan - Maidani.

Untuk itu, pada kesempatan tersebut, Maidani menegaskan bahwa pasangan JADI, tidak akan banyak berjanji kepada masyarakat kabupaten Bungo.

"Saya tidak akan banyak janji. Janji saya hanya satu yaitu saya tidak ingin ada sekat antara saya dan dengan warga kabupaten Bungo khususnya di Mangun Jayo," tegasnya.(mc)